
                                                                                            
Santa Maria Joint Union High School District 

Comité Asesor de Padres Migrantes 
19 de noviembre, 2024 

6pm 
Acta 

I. Bienvenida 
a. La Dra. Jackie Loew, Decana del Programa Multilingüe y Educación al Migrante inició la 

reunión a las 6:11 p.m. dando la bienvenida a todos los presentes. 
b. La Dra. Loew reconoció a los miembros de la mesa redonda MPAC y agradeció a Lus 

Villalva y Maria Avila por hacer llamadas telefónicas personales para invitar a los padres a 
la reunión. 

c. Matt Fraijo, Director Ejecutivo de Enseñanza y Aprendizaje, en representación del 
Superintendente, se disculpó por la ausencia del Sr. García en la reunión de esta noche. 
Dio brevemente las gracias a los padres por asistir a la reunión y ofreció su ayuda con 
cualquier pregunta que los padres pudieran tener. 

II. Llamada al orden 
a. Revisión y aprobación del orden del día: repasó la agenda de la tarde. Lus Enrriquez 

Villalva hizo la primera moción para aprobar la agenda y fue secundada por Jose Lopez. 
Todos estuvieron a favor y la moción fue aprobada. 

b. Lectura y aprobación del acta del 15 de octubre, 2024: la Dra. Loew pidió que los padres 
repasaran el acta. Maria Avila hizo la primera moción para aprobar el acta y fue 
secundada por Nancy Ruiz. Todos estuvieron a favor y la moción fue aprobada. 

III. Presentaciones 
a. Edgar Ruvalcaba, Asesor del Programa Migrante, proporcionó a los padres información 

actualizada sobre la Academia Migrante de los sábados. También pidió a los padres que 
animen a sus estudiantes a unirse al Equipo Migrante de Oratoria y Debate. 

b. Abel Salvador Flores, Director Ejecutivo de Por Vida, informó a los padres sobre los servicios 
que se prestan a los estudiantes de Por Vida. Juan Pacheco, Supervisor de Programas de 
Por Vida, proporcionó a los padres información sobre los diferentes programas que tienen 
tanto para padres como para estudiantes. También proporcionó información sobre cómo 
los estudiantes pueden unirse a Por Vida y cómo los estudiantes son monitoreados una vez 
que están en el programa. 

c. Alan Díaz, Asesor del Programa, proporcionó a los padres información sobre la Fundación 
de Becas de Santa Bárbara. Mencionó que los estudiantes de último año que planean ir a 
la universidad deben y pueden aplicar. También habló sobre la aplicación FAFSA, la Beca 
Pell, y otras becas/préstamos ofrecidos por el gobierno. 

IV. Reportes  
a. No hubo reportes.  

V. Anuncios generales/comentarios del público 
a. Surgieron preguntas sobre la seguridad de los estudiantes, y el Sr. Fraijo pudo responderlas 

y obtener información de los padres para hacer un seguimiento con los directores de la 
escuela y las familias. 

b. Se anunciaron las fechas de las futuras reuniones de MPAC y la Dra. Loew mencionó que 
debido a que el salón estaba muy lleno, trataremos de conseguir un espacio más grande 
para acomodar mejor a los invitados. El padre Lus Enrriquez Villalva animó a los padres a 
asistir a todas las próximas reuniones de padres. 

c. Juan Rodríguez pidió ser considerado para el comité de padres y fue votado por los 
padres en la audiencia. 



                                                                                            
 Clausura 

Juan Rodriguez hizo la primera moción para clausurar la reunión y fue secundada por Maria 
Nunez. Todos estuvieron a favor y la moción fue aprobada. Se clausuró la reunión a las 7:31 
p.m. La próxima reunión de MPAC está programada para el 18 de febrero, 2024 a las 6:00 
p.m. en el Lincoln Center salón 904. 


